

NEWS FLASH



Für Mitglieder! Offizielle Clubzeitung des Vienna's Karaoke-Club Ausgabe 3/1994

Editorial

Herzlich willkommen in unserem Club und zu einer neuen Ausgabe der NEWS FLASH. Ich werde mich diesmal darum bemühen, daß diese mehr als nur einen Abend lang aufliegen wird.

Besonders freue ich mich in dieser Ausgabe über einen Beitrag von Günter, in dem er sein Verhältnis zu unserem Club beschreibt. Wer es ihm gleich tun möchte, kann seine Beiträge entweder bei mir persönlich abgeben oder in die Meinungsbox im hinteren Teil des Lokales werfen. Auch sonst bin ich natürlich für Anregungen immer offen. Bis zur nächsten Ausgabe wie immer ein herzliches KARA-OKE!

My way (to Karaoke)

Unser Kurt hat in den letzten beiden Ausgaben des NEWS FLASH - völlig zu Recht - darauf hingewiesen, daß außer von ihm selbst in letzter Zeit keine redaktionellen Beiträge anderer Mitglieder eingelangten.

Mit diesen Zeilen durchbreche ich diesen „Bannkreis“. Ich möchte Euch erzählen, wie ich zum ist VIENNA's KARAOKE CLUB gekommen bin, und was für mich die Faszination von KARAOKÉ ausmacht.

Noch vor nicht allzu langer Zeit wußte ich mit dem Begriff „KARAOKÉ“ überhaupt nichts anzufangen. Ich war eher be-

reit, anzunehmen, daß es sich um die nähere Bezeichnung einer fernöstlichen Selbstverteidigungsstrategie handle. Mein Sohn Christian hat mich dann aber informiert, daß es bei KARAOKÉ nicht um einen Kampfsport, sondern um eine - durchaus mit friedlichen Mitteln ausgetragene - Form des Singens geht.

Bei einer Karaokepräsentation auf dem Messegelände haben wir dann KARAOKÉ zum ersten Mal miterlebt. Wir waren beide sofort begeistert, und haben beschlossen, einen „Schnupperabend“ im ist VIENNA's KARAOKE CLUB zu verbringen.

Gesagt, getan. Aus dem ersten Abend im Klublokal sind natürlich mehrere geworden. Zunächst nur „passiv“, d.h. ich habe mir sehr gerne die musikalischen Darbietungen der Clubmitglieder und Freunde angehört, aber nicht den Mut gefaßt, es einmal auch selbst, also „aktiv“ zu versuchen. Dazu habe ich hervorragende Ausreden parat gehabt. „Die anderen können das viel besser, außerdem bin ich schon zu alt für Karaoke“ usw.

Erst nach mehreren Abenden habe ich das Singen auch selbst einmal, zunächst gemeinsam mit einem anderen Guest, versucht. Rückblickend muß ich sagen, daß ich großes Lampenfieber gehabt habe. Aber irgendwie habe ich meinen 3-minütigen „Auftritt“ überlebt. Mittlerweile bin ich schon etwas

„cooler“. Aber nicht ganz...

Aus meiner Sicht ist der ist VIENNA's KARAOKE CLUB in mehrfacher Hinsicht wertvoll. Der wichtigste Grund: Wenn ich hier im Club bin, fühle ich mich nicht wie in einem „Lokal“, sondern wie in einer großen Familie, unter Freunden. Zum zweiten meine ich, daß manche der Interpreten durchaus Chancen haben, ihr Singtalent beruflich zu verwerten. Und es lohnt sich sicher, bei der „Geburtsstunde“ eines künftigen Stars im Club dabeigewesen zu sein...

Und ich bin ein „Oldie-Fan“. Zahlreiche der auf der Titelliste enthaltenen Songs sind Lieder, die ich seit meiner Jugend mag. Und wenn ich weiß, daß eine oder einer von Euch diesen Song besonders gut interpretieren kann, dann bitte ich sie/ihn, ihn doch zu singen. Also - ich mißbrauche den Club gewissermaßen als Wunschkonzertsendung!

Die Liste der Argumente, die für den ist VIENNA's KARAOKE CLUB sprechen, ließe sich beliebig verlängern. Aber das ist eine andere Geschichte!

(Günter Rolly)

Achtung Gästewirte!

Karaoke-Jukebox von JUC, auch für normale CD's verwendbar, nur 30.000.-ö. (ohne Münzprüfer und MWSt.)
Info: Tel. 876 77 14 (IAA Management)

Peter's & Peter's Party

Wie Ihr vielleicht schon erfahren habt, hat Peter nun neben der Bereitstellung der Playbacks auch die Aufgabe bekommen, die Sänger für die Ausscheidungsverfahren für die TU-Sendung „Peter's Party“, die im Shopping Center Nord stattfinden, auszusuchen, nachdem sich die Firma, die bisher die Ausscheidungsverfahren durchgeführt hat, anscheinend damit Überfordert war. Wer meint, er kann gut singen, und mitmachen möchte, wendet sich am besten direkt an Peter. Diejenigen, die sich noch bei der alten Firma beworben haben, aber nicht zum Vorsingen eingeladen wurden, oder beim Vorsingen abgelehnt wurden, sollten es hier noch einmal versuchen. Viel Glück!

(K.W.)

Neues von der HIT '94

Auf der HIT '94 waren wir wieder einmal groß vertreten. Zahlreiche Mitglieder und Besucher halfen uns dabei, dem Publikum Karaoke mit dem Philips CD-I, das wir auch im Club stehen haben, zu präsentieren. An alle noch einmal vielen Dank dafür. Die Austro-Karaoke-CD ist leider nicht rechtzeitig fertig geworden, es wird aber fieberhaft daran gearbeitet. (Siehe Suchmeldung unten) Aber auch andere Firmen haben für Karaoke-Sänger relevante Produkte vorgestellt, die ich nun kurz beschreiben möchte.

Von PHILIPS gibt es eine neue, kompakte Version des CD-I-Players, die als Toploader (man legt die CD's von oben ein) ausgeführt ist. Vorteil sind die kompakten Ausmaße und der günstige Preis von nur ös 5.990.-. Nachteil: Es gibt kein Display und keine Infra-

ratfernbedienung mehr, außerdem werden Karaoke-CD's erst nach einigen Sekunden erkannt, so daß man bis dorthin keine Grafik sieht.

PANASONIC stellte eine neue Kompaktanlage vor, die neben der Fähigkeit, Video-CD's und CD+G-Karaoke-CD's abzuspielen, auch hervorragend für Karaoke-Zwecke geeignet ist. Sie hat nämlich 2 Mikrofoneingänge, ein zuschaltbares Echo, und einen Key Changer, mit dem man die Tonhöhe des Liedes der eigenen Stimme anpassen kann. Der Preis: stolze 19.990 Schilling.

Für etwas kleinere Geldbeutel gibt es die neue AIWA-Anlage mit 3-fach-CD-Wechsler, die im Gegensatz zu ihrer Vorgängerin auch eine Key-Changer-Funktion enthält, weiterhin auch einen Mikrofoneingang mit Echo und einen Multiplex-Schalter, mit dem man von Multiplex-CD's, wo auf einem Kanal das Playback und auf dem anderen ein Hilfssänger aufgenommen ist, das gewünschte Signal wählen kann. Video-CD's spielt sie aber nicht ab, kostet dafür aber auch nur ös 11.990.-. Auch der in bereits vorgestellte Karaoke-Portable wurde gezeigt und ist mittlerweile bei Media Markt Floridsdorf um 3.490.- erhältlich. Dazu gibt es um je 290.- 5 verschiedene Multiplex-CD's mit je 12 Titeln, bei denen aber der Text über eine Grafik geblendet wird, und somit ziemlich schlecht lesbar ist, zusätzlich zu einer etwas verwirrenden Zeileneinteilung.

Das Gerät bekommt Ihr Überigens beim Club zum Mitgliederpreis von 3.290.-. Immer noch erhältlich ist Überigens das SEGA Multi-Mega, das in der letzten Ausgabe vorgestellt wurde, und mittlerweile bei Köck um ös 5.490.-, immer noch inklusive 3 Spielen, erhältlich ist.

(K.W.)

Wanted!!!

Wir suchen im Moment dringend ein Autorensystem für CD+G (das Format unserer Karaoke-CD's) für die Produktion unserer Austro-Karaoke-CD. Wer eines hat, bitte dringend bei Peter melden!

Überigens...

Man kann bei uns im Club auch fixes Mitglied werden. Das ist ganz einfach, Ihr schreibt Euch bei unserer Crew ein, zahlt 200 ös Einschreibgebühr und 200 ös monatlichen Mitgliedsbeitrag.

Dafür könnt Ihr jede Woche kostenlos bei uns singen, Euren Gesang Werner aufnehmen lassen und viele weitere günstige Mitgliedsangebote nutzen.

Impressum

Herausgeber:

Vienna's Karaoke-Club
Verantwortlich für den Inhalt:

Peter Kremmel

Redaktion:

Kurt Woloch
Günter Rolly

Layout, Druck & Produktion:

Kurt Woloch
1210 Wien, Siemens
14/6

Eingesandte Manuskripte müssen frei von Rechten Dritter sein. Honorare werden grundsätzlich nicht bezahlt, außer es wurde besonders vereinbart. Für unverlangt eingesandte Beiträge wird keine Haftung übernommen. Das Urheberrecht für angenommene und veröffentlichte Manuskripte liegt ausschließlich bei der Redaktion. Nachdruck sowie Vervielfältigungen aller Art oder sonstige Verwertung von Texten aus dieser Publikation nur mit Genehmigung des Herausgebers.

Copyright:

Vienna's Karaoke Club
1994